El quehacer de Cáritas es comunitario

Participe con sus bienes económicos, haciéndose socio de Cáritas, ayudando a los necesitados y a las Instituciones de asistencia, promoción y desarrollo, orientando socialmente sus inversiones al servicio de los demás.

Ofrezca su tiempo libre para trabajar por los otros hombres y entre todos mejorar la sociedad en que vivimos.

Escoja y viva su profesión con criterio social cristiano, con voluntad de servicio a los demás y plena responsabilidad en cuanto a competencia y dedicación.

CARITAS quiere construir la ciudad fraternal de los hombres que creen en la Palabra de Dios: «Un precepto nuevo os doy: Que os améis los unos a los otros como YO os he amado; así también amaos mutuamente.» (Jn. 13, 34.)

¿Cómo realizaremos el mandato de Cristo? Combatiendo la pobreza infrahumana, poniendo en evidencia las causas de los problemas sociales de nuestro tiempo.

Difundiendo el valor de la pobreza cristiana voluntaria, para vencer la pobreza social forzosa.

Buscando una pobreza cristiana creadora, universal y solidaria, que no sólo palíe y mitigue las necesidades, sino que promocione hombres, grupos y comunidades.

CARITAS actúa consciente de que no hay promoción definitiva del hombre si no es en Jesucristo,

Todos los domingos, de 12 a 1 de la tarde. en la sacristía de Ntro. Padre Jesús del Perdón, se celebra la reunión de Cáritas Parroquial, para solucionar los problemas de nuestros hermanos más necesitados. Si tienes algún caso de urgente necesidad, si quieres ayudar a tu prójimo, acude a esta cita semanal: Cristo te espera en la persona del pobre.



PARROQUIA VIVA

Nuestra Parroquia está siempre estremecida de noticias que comentar o comunicar. En esta ocasión hacemos lo segundo, ya que en la sección «Noticias de interés local» se nos presenta a una comunidad parroquial centrada en la vivencia del misterio de la Redención. Solamente queremos añadir que nuestra Semana Santa es cada año más auténtica en la manifestación exterior de la fe. Creemos adivinarlo en el aumento de cofrades. Pensamos en la Cofradía del «Cristo de la Columna», en el largo desfile de penitentes que acompañaron la imagen de Nuestro Padre Jesús y en la sorprendente novedad de «La Entrada triunfal en Jerusalén», este año vistosa, distinta, oriental. Y sobre todo, en la nueva adquisición por la Junta de Cofradías de la talla «JESUS RESUCITADO» que en la mañana del Domingo de Resurrección nos dijo a todos que el dolor, el mal, la muerte encuentran respuesta en El.

Noticia anterior, en el mismo pórtico de la Semana Santa, es la de los cultos especiales a esa Virgen a quien los manzanareños ausentes recordarán rodeada de cirios encendidos. Es Virgen que unas veces es Esperanza, otras veces Soledad y en esta ocasión Dolor. El quinario fue predicado por el P. Pedro, pasionista, de la Comunidad de Daimiel.

Unidos para siempre

Aurelio Sánchez-Migallón Maeso y Catalina Cuadrado de Sánchez-M.. Antonio García López y Francisca Córdoba de García. Agustín Muñoz Muñoz y Vicenta Sánchez de Muñoz. Pedro Sánchez-Avíla Guijarro y María Catalina Peinado de Sánchez-Avíla. Domingo Martínez Escamilla y María Dolores García de Martínez. Norberto Rodríguez Pastor y Josefa Merino de Rodríguez. Sebastián García Caba e Isabel López-Manzanares de García. Cristóbal García de Dios Arroyo y Antonia Parrado de García de Dios. José Ortiz Díez y Feliciana Ibáñez de Ortiz. Isidro Muñoz Muñoz y Antonia Carrión de Muñoz.